

La Fédération Royale Marocaine de Jeux Électroniques

Communiqué de presse :

L'équipe nationale de Football Electronique obtient une place à la Coupe du Monde pour la deuxième fois consécutive.

Grâce à la vision éclairée de Sa Majesté le Roi Mohammed VI, le sport national a connu, au fil des années, un succès après l'autre lors des plus grandes compétitions continentales et mondiales, hissant haut le drapeau national sur la scène internationale.

Dans la continuité de ces réalisations, l'équipe nationale de FIFA23 a été couronnée championne de la région Afrique et Moyen-Orient le 22 mai dernier, après avoir remporté la finale contre l'équipe sud-africaine lors des matchs aller-retour, assurant ainsi sa qualification officielle pour la Coupe du Monde du jeu FIFAe Nations Cup pour la deuxième fois consécutive.

Ce tournoi s'est déroulé sur deux jours, au cours desquels l'équipe nationale a disputé quatre matchs. Le premier jour, l'équipe nationale a affronté l'équipe omanaise en demi-finale de la catégorie des gagnants, les deux matchs aller et retour se terminant par un match nul positif de 1-1, avant que les deux équipes ne se départagent aux tirs au but, avec la qualification de l'équipe marocaine.

La finale a réuni l'équipe nationale avec l'équipe sud-africaine lors de deux matchs. Le premier match a été remporté par l'équipe sud-africaine avec un score de 5-1, avant que l'équipe nationale ne réalise une remontada lors du match retour avec un score de 6-0, garantissant ainsi officiellement sa qualification pour la Coupe du Monde du jeu FIFAe Nations Cup.

Le deuxième jour, l'équipe nationale a concouru pour le titre de champion d'Afrique et du Moyen-Orient, affrontant l'équipe qatarienne en demi-finale. Les deux matchs se sont soldés par une victoire du Maroc lors du match aller avec un score de 2-1, puis une défaite lors du match retour avec un score de 1-0, avant que les tirs au but ne qualifient l'équipe marocaine pour la grande finale.

Lors du match final, l'équipe nationale a affronté l'équipe sud-africaine qui s'était qualifiée dans la catégorie des perdants. Notre équipe a une fois de plus réussi à dominer les deux matchs, après avoir perdu 6-0 lors du match aller et remporté une victoire de 7-0 lors du match retour.

La Fédération Royale Marocaine de Jeux Électroniques a mis en place toutes les conditions matérielles et logistiques pour la mission de l'équipe nationale afin de participer au tournoi dans les meilleures conditions. Le sélectionneur national, M. Saad Bassy, a préféré participer au tournoi depuis Abu Dhabi aux Émirats arabes unis, en tant que point le plus proche des serveurs du jeu basés à Dubaï et Manama.

En plus de l'entraîneur Saad Bassy, la délégation de l'équipe nationale comprenait les joueurs suivants : Adam Haberraih , Youssef Charif , Marwan Chahhou , Aymane Mokallik. M Jounaid Anasse a dirigé la délégation accompagné de M. Driss Malki, responsable technique du football électronique à la Fédération Royale Marocaine de Jeux Électroniques, et M. Omar Zniber, responsable logistique.

